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Présents : Frédéric.G, Gwenaëlle.C, Flavie.B, Annie.C, Dan.G, Mme MORIN (famille) 
Excusé : CHARIE Florentin 

 
1) Mouvements d’usagers sur le service 

 

Départ : Elisabeth BIZET (21/01/2022) 
Arrivées : Luidgy MORIN (17/02/2022), Eloïse BERTHOME (05/03/2022), Yohann FERRET (08/03/2022) et 

Nadège BOUANCHEAU (01/04/2022) 
Actuellement, le service accompagne 33 personnes. 
 

2) Questions ou remarques d’usagers dans la Boîte à idées 
 

« Est-ce que cela serait possible de faire une soirée jeux de société (en équipe) avec buffet » : Il existe 
déjà des temps de jeux de société en journée le week-end ou durant les vacances mais cela ne se fera pas en 
soirée. On peut acheter de nouveaux jeux collectifs. Les professionnels ont leur vie de famille et il faut éviter 
qu’ils prolongent leur horaire le soir. Du fait du Covid, il n’est pas toujours pas possible de manger sur le 
service. Globalement, on fait souvent des grillades ou repas extérieurs mais on ne peut pas faire de repas 
dans les bureaux. 

 
« Est-ce que cela serait possible qu’il y ait 2 éducateurs qui travaillent le week-end ? » : 
Non ce n’est pas possible et je ne vois pas à quoi cela pourrait servir. Il arrive exceptionnellement qu’il 

y ait 2 éducateurs le week-end mais pour des besoins particuliers (organisation départ congés). Il peut aussi 
y avoir parfois des stagiaires en plus le week-end. S’il y a plus de monde le week-end, cela sera au détriment 
de la semaine avec moins de personnel éducatif car ils doivent récupérer. Dans l’organisation du temps de 
travail des professionnels, il est prévu qu’ils travaillent un certain nombre de week-end et je ne vais pas 
demander qu’ils en fassent plus. Le travail sur le service demande de l’engagement et il est important que 
les éducateurs aient des temps de repos nécessaires les week-ends. 

 
« Est-ce qu’on pourrait avoir un spa ? » : Les missions du SAVS sont d’accompagner à l’autonomie, pas 

d’apporter des loisirs. Il est possible par contre de proposer une sortie Spa ou piscine à l’extérieur. 
 
« Est-ce qu’on pourrait avoir un nouveau Livret d’accueil avec la photo des nouveaux professionnels » : 

Les Livret d’accueil qu’on imprime pour les nouveaux usagers ont la nouvelle photo d’équipe.  
 

3) Questionnements travaux 
 

- « Mettre des massifs de fleurs (résistantes) et changer les feuillages des plantes dans les escaliers 
de la résidence Armance Hirelle » / « Changer les bandes anti-dérapantes de la Résidence Armance 
Hirelle » : Ces travaux relèvent de Vendée Habitat qui possède ces logements. Vous pouvez faire 
remonter ces besoins lors des enquêtes de satisfaction de Vendée Habitat. Il est probablement 
possible aussi de contacter directement le concierge de Vendée Habitat sur les Essarts. 

 
- « Est-ce qu’il peut être mis des containers pour les papiers et les verres à côté de la Résidence 

Armance Hirelle » : L’installation de ces containers relève de la mairie d’Essarts en Bocage. Vous 
pouvez faire une enquête auprès des autres locataires, y compris la maison des Tilleuls et faire un 
courrier commun à la mairie. Il doit y avoir une demande collective. Certains peuvent ne pas vouloir 
entendre le bruit des bouteilles qui tombent dans les containers. Il y a déjà des containers sur la place 
du Marché (et à la caserne des pompiers) donc ce n’est pas trop loin. 

 
4) Questionnements activités 

 

- « Est-ce qu’il est possible de refaire des transferts » : Sujet déjà abordé lors de la réunion du 
30/11/2021. Il faut voir s’il y a une destination qui intéresse plusieurs personnes et que cela soit 
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réalisable ensuite dans le fonctionnement du service. Du fait du coût et de l’investissement en temps 
pour les professionnels cela doit rester exceptionnellement (1 fois tous les 2 ans). 

 
- « Est-ce que c’est possible de faire une soirée en boîte de nuit » : Il faut qu’il y ait aussi une demande 

collective. Cela s’est déjà fait dans le passé mais doit s’anticiper dans le temps (planning des 
professionnels). Il faut en parler à ses référents. 

 
5) Sortie Restaurant le 20/01/2022 (bilan) 

 

Le restaurant « Au bel endroit » a été apprécié. Les serveurs étaient des adultes en situation de 
handicap (Trisomie 21). Le restaurant était privatisé. On pourrait y retourner à l’avenir. 

 
6) Fonctionnement du service suite Covid / Pass sanitaire 

 

A ce jour, il faut continuer de porter le masque au bureau pour tout le monde et lors des entretiens au 
domicile, de la part des professionnels. 

On est en train de réfléchir aux repas éducatifs dans vos logements à l’avenir. Une enquête est en cours 
pour savoir qui souhaitait reprendre à l’avenir les repas au domicile (quand il n’y aura plus le masque). 

Durant les congés, s’il fait beau, on va faire plus de pique-niques extérieurs. 
 

7) Groupe d’entraide pour les parents et les aidants 
 

Le 5/04/2022, la 1ère séance du Groupe d’entraide (pour les parents et aidants) a eu lieu. Ce groupe est 
composé de 7 parents avec une animation par une intervenante extérieure (Anne LE BRUN), en alternance 
avec Gwenaëlle ou Anne. Il y aura 6 autres séances jusqu’en janvier 2023. 

 
8) Atelier citoyenneté 5/04/2022 

 

Coralie, stagiaire CESF a organisé un atelier citoyenneté pour aider à comprendre les différences entre 
les 12 candidats aux élections présidentielles. Des élus du Groupe d’expression ont aidé à l’organisation. Il y 
avait 4 participants. 

 
9) Réunion usagers et familles le 24/06/2022 

 

Après 2 années de Covid, nous allons refaire une réunion usagers-famille le vendredi 24/06/2022. Nous 
avons loué la salle du Donjon. Nous vous apporterons plus de précisions plus tard. 

Comme les précédentes années, on demandera aux élus de présenter le fonctionnement du Groupe 
d’Expression. 

 
10) Fête d’été (fête de la musique 21/06/2022) 

 

Cette année, la fête de la musique tombe un mardi soir, en semaine. Le week-end d’avant, il y aura la 
Fête de l’Eté le 18/06, sur les Essarts. Cela fait beaucoup de choses au même moment avec la réunion familles 
1 semaine plus tard. 

Les élus vont attendre de connaître les dates des festivités autour de la fête de la musique pour savoir 
s’il est possible d’organiser quelque chose mais cela semble compliqué. Il peut aussi être proposé un repas 
grillades comme les années précédentes, courant juillet. 

 
11) Projet de service 

 

Courant 2020, nous avons finalisé en équipe le projet de service du SAVS SAMSAH. Pour information, un 
exemplaire est à disposition sur le service mais vous pouvez aussi le consulter sur le site internet de 
l’association (www.afdaeim.org  Nos établissements  SAVS SAMSAH  Télécharger notre documentation). 

 
 
Prochaine réunion : mardi 7 juin 2022 (à 17h15 au SAVS) 
 

Frédéric GONNORD  Flavie BOUDEAU Florentin CHARIE Annie COUSSEAU Dan GUITTON 

              


